



VICKY ALONSO VILARIÑO

“Hemos vivido unos Juegos en todo su esplendor”

La viguesa Vicky Alonso Vilariño, integrante de la selección española femenina, explicó que la participación en los Juegos Paralímpica resultó una “experiencia muy bonita, con una situación tan diferente a Tokio que ahora sí podemos decir que hemos vivido unos juegos en todo su esplendor”. A nivel deportivo matizó que “la competición nos ha colocado en el lugar acorde a la poca preparación que hemos tenido jugando juntas, nos ha lastrado mucho los pocos minutos que disputamos este verano juntas”. Por ello, la olívica admite que “mis sensaciones vuelven a ser agri dulces, pues creo sinceramente que este grupo tiene mucho potencial y muy pocos recursos para explotarlos”. Una lectura crítica como correspondiente a una deportista de élite tras terminar en la octava y última posición el torneo de baloncesto en silla de París. Ahora tocará pensar su futuro para determinar si se mantiene dentro de la selección española.